



Amicale des Anciens de la Légion Etrangère du Vaucluse



La Gazette Béret vert en Vaucluse

Edition N° 8

AGENDA

**Assemblée
générale prévue le
samedi 19 octobre
au 2^{ième} REG**

ACCUEIL

Les lundis et mercredis
9h00 - 12h00

Quartier GELLE
Av. du Maréchal FOCH
84100 Orange

CONTACT

Tél : 04 32 81 21 33

Quartier GELLE
Av. du Maréchal FOCH
BP 111
84103 Orange

Site internet : www.aalev84.fr
Email : aalevaucluse@aalev84.fr

Le mot du Président



Mon Général, cher adhérents

J'espère que ces quelques mots vous trouveront, vous et les vôtres, en bonne santé. Nous avons une pensée pour ceux qui nous ont quitté depuis notre dernière Gazette et souhaitons un bon rétablissement à ceux qui luttent contre la maladie.

Le 22 février 2024 les amicales du sud-est ont tenu leur réunion annuelle, au 2^{ème} Régiment Etranger de Génie où le colonel ROY, chef de corps et ses cadres et légionnaires ont tout fait pour que cette réunion soit une réussite, merci mon colonel.

Le 19 avril 2024 le 1^{er} Régiment Etranger de Cavalerie a mis à notre disposition des moyens de transport afin de nous permettre d'assister à la cérémonie de la Saint Georges et accompagner notre délégué régional, le CES (er) Jacques LORHO qui s'est vu remettre la Légion d'Honneur par le général (2s) Henry CLEMENT-BOLLEE.

Mon commandant, les membres de l'AALÉ Vaucluse vous adressent toutes leurs félicitations.

Le colonel Bertrand DIAS chef de corps du 1^{er} REC, nous a confié une mission pour la Saint Georges 2025, former un carré d'anciens en tenue afin de défiler avec le régiment.

La mission est sacrée, pour pouvoir exécuter les ordres de notre chef de corps, je vous demande maintenant de vous faire connaître, jeunes ou moins jeunes, capables de marcher à 88 pas, minute. Merci d'avance pour votre mobilisation.

Le 29 avril 2024 avec le soutien du 2^{ème} REG, piquet d'honneur, clairons porteurs des gerbes, nous avons honoré la mémoire de nos anciens par une cérémonie au carré militaire du Coudoulet, nous étions 12 sur les rangs.

Le 30, à la cérémonie du combat de Camerone :

- 2^{ème} REG, cinq représentants sur les rangs
- 1^{er} REC, trois membres AALEV, pas de porte drapeau
- 4^{ème} RE, un représentant AALEV
- 13 DBLE, un représentant AALEV

Sur un effectif de 370 membres à ce jour !

Une fois de plus je fais appel aux anciens qui sont disponibles pour venir nous épauler dans nos tâches quotidiennes et gonfler les rangs aux cérémonies. Nous avons besoin de vous pour continuer de faire bruler la flamme Légion qui ne doit jamais s'éteindre dans nos cœurs. Merci à tous de votre fidélité.

Prenez soin de vous. Respectueusement et bien amicalement,

C. Ponce y Navarro

Les activités passées

Mercredi 10 janvier 2024 :

- 1 ère réunion de l'année 2014 avec présentation des vœux aux cadres du quartier GEILLE

Samedi 20 janvier 2024

- repas des vœux de l'amicale



Remise fourragères janvier 2024 2 REG



Remise fourragères février 2024 2 REG



Vendredi 12 avril une délégation de l'AALEV en compagnie des présidents de catégorie et les cadres de la 2 ème compagnie accueillait 7 légionnaires pour la remise des fourragères par le chef de corps

le samedi 02 mars 2024

AG AALE d'Aubagne et sa région ont organisé au Quartier Viénot la 59ème Assemblée Générale en présence du «Père Légion» le général de brigade Cyrille Youchtchenko. et une délégation de l'AALÉ Vaucluse sur invitation de son président le cne (er) GIL, a participé à cette magnifique journée.



AVRIL 2024

Mardi 2 avril 2024 : L' Amicale accueille Mme Monique BALLEN-ALONSO, épouse d'un ancien légionnaire, volontaire pour aider dans les démarches administratives le BCH(ER) DUBUCQUOI et elle s'engage librement dans un bénévolat productif et bienvenu



Mercredi 3 avril 2024

Une navette du 1 er REC récupère la délégation de l'AALÉV pour Carpiagne. Nous sommes accueillis par les brigadiers-chefs du Royal Etranger. Un détachement de l'AALÉ d'Aubagne nous rejoint accompagné par leur président le capitaine(er) José GIL. Nous participons à un excellent déjeuner convivial dans une ambiance chaleureuse et amicale.



Après le repas nous faisons mouvement dans les jardins de la commanderie pour participer à l'accueil de jeunes légionnaires pour la remise de la fourragère du régiment. Le colonel DIAS Chef de corps, dans son ordre du jour l'importance de la présence des cadres et des anciens, de quoi assurer le lien indestructible et incorruptible qui doit unir les membres d'une même famille. Les Anciens devaient participer à remettre leur fourragère à chaque jeune légionnaire.



Jeudi 4 avril 2024.

Les anciens de Vaucluse épaulés par un détachement de la 3ème compagnie du 2ème REG avaient reçu la mission de nettoyer le sable du Sahara qui s'était déposé partout dans le cimetière du Coudoulet. Vaste travail qui nécessita beaucoup plus de temps que prévu. Néanmoins, notre secrétaire et l'adj(er) DEASY accompagné de son épouse ont accompagné nos légionnaires pour le déjeuner au cercle de la Gendarmerie mobile d'Orange. Le temps de se restaurer pour se retrouver à nouveau au carré légion pour terminer un travail de nettoyage harassant et absolument nécessaire en cette période « Avant Camerone »



Saint Georges le 19 avril au 1 REC



Remise de La Légion d'Honneur à notre délégué le CES(er) Jacques Lorho

Camerone au 4 RE



l'adjudant-chef(er) ANDA avec le LCL LANDRIAU

Camerone au 1 REC



CAMERONE AU 2 REG



Le 30 avril au 2 REG

Nous avons regretté, lors du passage au 2^{ème} REG à Camerone du ministre des Armées, monsieur **Sébastien Lecornu**, l'absence de l'adjudant-chef **Canoy** qui recevait la médaille militaire. L'adjudant-chef **Canoy** et un membre fidèle de l'Amicale de Vaucluse et à ce titre, il nous adresse ce petit « **clin d'œil** » du bout du monde où il se trouve en mission de courte durée.



Le matin du 30 avril 2024 l'Amicale du Vaucluse s'est rendue au Plateau d'Albion, commune de Saint Christol, fief du 2ème REG en Vaucluse



Nous nous rendons à la célébration de Camerone 2024, mais auparavant, nous avons accepté la mission d'installer à la kermesse du régiment une boutique où nous proposerons quelques objets que nous avons en stock à l'Amicale, de quoi agrémenter notre petit commerce durant les 2 jours des festivités. Nous étions ce mardi pluvieux en attente du moment crucial de la journée qui se présentait à 17h30 avec la prise d'armes qui marquait la commémoration du 161ème anniversaire du combat de Camerone



Cette année la célébration de la fête du légionnaire prenait une forme toute particulière avec la présidence du ministre des Armées, monsieur Sébastien Lecornu, qui venait accompagné du chef d'Etat Major de l'Armée de Terre le général d'armée Pierre Schill et du général de brigade Cyrille Youchtchenko, notre COMLE, remettre au drapeau du Régiment une troisième palme en reconnaissance à son action dans la bande Sahélo-Saharienne



Adjudant-chef Farina le 30 avril 2024 au 1^{er} REC.

Vendredi 3 mai 2024

Nous avons assisté à l'inauguration de l'exposition sur l'Indochine du Souvenir Français d'Orange, pour répondre à l'invitation de la Présidente madame Liliane SCHLEGEL



Le 8 mai à Orange



Cérémonie où était présent :

- les jeunes Sapeurs-Pompiers ,
- les jeunes aviateurs
- et les lycéens d'Orange

Réunion des amicales du Sud Est

Le délégué régional de la FSALE, le Cés (er) Jacques Lorho pour la région sud-est ayant récemment vu élargir son périmètre d'action a tenu à réunir les présidents des onze associations des anciens de la Légion étrangère, afin de transmettre ses directives et de permettre aux différents acteurs de faire connaissance.

La mission de préparation et coordinations a été confiée à l'AALE Vaucluse, ladite réunion se tenant au quartier général KONING fief du 2ème Régiment Etranger de Génie. Après accord du chef de corps le colonel Guillaume Roy, la date du mercredi 21 février a été retenue, la journée débutait par l'accueil de 09 à 09h50 au poste de sécurité épaulée par le major Juan y Martin chef du service général afin de diriger nos amicalistes vers le mess officiers pour un café accompagné de viennoiseries. Vers 10h00 notre délégué ouvre la séance en donnant les directives pour le bon fonctionnement de nos amicales.

Le repas de midi nous a été servi par les personnels de CMLE 2ème REG sur la direction de l'adjudant-chef Harrison, dans la salle des caporaux chefs prêtée pour l'occasion par le président le caporal-chef Burian, le capitane (te-er) Gil président, de l'AALE Aubagne a remis une bouteille de vins de la cuvée du général à l'AALE Vaucluse, le président Ponce a demandé au chef de corps de bien vouloir la garder au régiment en souvenir de cette magnifique journée. Le repas animé par différents chants, après avoir pris le café, le foyer a été ouvert pour permettre aux Anciens de faire quelques achats. La journée s'est terminée par une visite de la salle d'honneur du régiment, guidée par l'Officier supérieur adjoint, le capitane Chalard maître d'œuvre de la coordination de cette journée.



Photo réunion amicales du sud-est



Remise des fourragères lors de la réunion des amicales sud-est



Ceux qui ont rejoint saint Antoine



Maj DIEU Jacques membre de l'AALEV décédé le 08/02/2024

Maj REUL Helmut membre de l'amicale décédé en mars 2024



Colonel KAISER membre de l'amicale décédé le 3 mai 2024

Leurs résumés de carrière sont sur le site rubrique « Reportage »

INFO en +



Gardez la liaison et par la même occasion faire sa mise à jour sur les évolutions de la **LEGION ETRANGERE**.

Abonnement : <https://www.kbmagazine.com>



QR accès site AALE Vaucluse